

Confirmado equipo argentino de voleibol (M) a Río 2016



Buenos Aires, 20 jul (RHC) El equipo masculino de voleibol de Argentina a los Juegos Olímpicos de Río 2016 realiza hoy una exhibición en esta capital y luego viajará a San Juan para afrontar, según lo previsto, encuentros amistosos ante Cuba. Buenos Aires, 20 jul (RHC) El equipo masculino de voleibol de Argentina a los Juegos Olímpicos de Río 2016 realiza hoy una exhibición en esta capital y luego viajará a San Juan para afrontar, según lo previsto, encuentros amistosos ante Cuba.

La Federación de Voleibol Argentino (FeVA) completó la nómina albiceleste que finalmente quedó integrada por los armadores Luciano De Cecco (capitán) y Demián González, mientras en las puntas y receptores están Ezequiel Palacios, Facundo Conte, Cristian Poglajen, Nicolás Bruno y Facundo Santucci.

El opuesto es Bruno Lima; los centrales son Sebastián Solé, Martín Ramos y Pablo Crer, y el líbero Alexis González. Todos estarán bajo el mando del experimentado director técnico Julio Velasco.

En Río, el equipo argentino integrará el Grupo B junto a Rusia, Polonia, Irán, Cuba y Egipto.

La representación argentina efectúa este miércoles en el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (Cenard) una exhibición para chicos de diversos clubes metropolitanos y posteriormente viaja a San Juan para una serie de encuentros amistosos programados en esa provincia del 28 al 31 de julio ante Cuba.

De ahí, el sexteto del DT Velasco se traslada a Río de Janeiro para abrazar la ilusión olímpica a partir del 7 de agosto cuando debute en el Gimnasio Maracanzinho.

De los 14 jugadores preseleccionados en la convocatoria, quedaron fuera del plantel olímpico el opuesto José Luis González, y el punta-receptor Rodrigo Quiroga, este último con una activa participación durante gran parte del ciclo de Javier Weber como seleccionador nacional.

Pero Velasco, tal como había evaluado en las semanas previas, optó por llevar un líbero como Santucci, quien puede jugar como punta-receptor y de ese modo brindarle alternativas durante el desarrollo de un juego, razón por la cual dejó al margen del plantel a Quiroga.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/100495-confirmado-equipo-argentino-de-voleibol-m-a-rio-2016>



Radio Habana Cuba